



FACULTAD DE ARTES
UNIVERSIDAD DE CHILE

Ayer, domingo 12 de noviembre, recibimos con gran pesar la noticia de la partida de Joan Turner, valiente activista, gran artista y maestra ejemplar.

La comunidad de la danza ha sido testigo de su permanente compromiso con el desarrollo de la danza en nuestro país desde su llegada a Chile en la década de los 50s, a través tanto de su labor como intérprete del Ballet Nacional Chileno, como de su trascendental labor docente. Esta última desarrollada en primera instancia en nuestra casa de estudios, donde enseñó los ramos de Técnica Moderna, Eukinéctica y Coréutica, y luego con la fundación en 1985 del Centro de Danza Espiral, junto a Patricio Bunster.

Desde el Departamento de Danza de la Universidad de Chile lamentamos su sentida partida, y extendemos un abrazo solidario a sus familiares cercanos, y a su gran familia extendida, que no es otra que toda la comunidad de la danza nacional.

Departamento de Danza
Facultad de Artes
Universidad de Chile